Daniel Passarella

Daniel Alberto Passarella nace en Chacabuco, en 1953.

No se trata del lugar en el que San Martín ganó la batalla, sino de una ciudad de la provincia de Buenos Aires que fue nominada así precisamente en honor del general y su gran triunfo.

Chacabuco se encuentra entre Junín y la capital bonaerense, pero mucho más cerca de Junín. Quizás por eso Passarella jugó en el Sarmiento de Junín antes de ser fichado en 1974 por River Plate, al que entrenaba Pipo Rossi, el gran medio centro de River, Millonarios de Bogotá y la selección argentina.

Para su debut contra Boca, Rossi le preguntó "si se animaba a jugar"; Passarella le contestó que la pregunta debía ser "si él", es decir Rossi, "se animaba a ponerle".

En 1975 gana con River el Metropolitano y el Nacional.

En el Metropolitano se impone con 55 puntos, por delante de Huracan con 51 y Boca con 50.

En el Nacional pasa con claridad la fase de grupos y en la fase final se impone con 12 puntos por delante de Estudiantes de la Plata (11) y San Lorenzo (9).

En 1978 triunfa con la selección en el Mundial celebrado en Argentina.

En Italia juega en la Fiore y en el Inter.

Entrenador y Presidente

Como entrenador, después de su desempeño excelente en River, es convocado para dirigir la selección. Se le recordará por su negativa al pelo largo.





En diciembre de 2009 es elegido Presidente de River. En su mandato sufre el descenso a Primera B Nacional (la segunda argentina) si bien en la temporada siguiente (2011-12) obtiene el campeonato y por tanto el retorno a la Primera Argentina.



74-82 Buenos Aires, 1953